## Der Tannberg

Der Tannberg liegt im Hochgebirge zwischen Talende des Bregenzerwaldes und dem Klostertal. Er umfasst das Gebiet der Gemeinde Lech und Warth. Die Bewohner waren Walser, die im 14. Jhd. die Bergtäler besiedelt haben.

Heule leben die Menschen vom Fremdenverkehr. Mit dem Bau der Fleren- und Hochtannbergstraße wurde am Tannberg ein Schigebiet erschlossen, das heule internationalen Ruf hat. In Zürs wurde vor etwa 60 Jahren der erste Schlepplift Österreichs erbaut.

## Der Tannberg



